

マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成30年2月号

作品展示会

1月22日(月)～26日(金)、本校体育館にて作品展を開催しました。小学部から高等部の児童生徒が日々の授業で作った様々な作品を展示しました。また、本校と交流のある安原小学校や東中学校の児童生徒の作品も展示しました。

「これいいな」「どうやって作ったんだろう?」と興味津々で作品を見て回る児童生徒の姿が見られました。子どもたちの工夫や頑張りを、教師も一緒に共有できた作品展示会となりました。



成人を祝う会

1月14日(日)プラザホープにて第40期生の「成人を祝う会」を100名近くの出席者を得て盛大に行いました。久しぶりに友だちや先生の顔を見て、あちらこちらで笑顔があふれていました。みんなで昼食を食べた後、一人ずつ近況報告をしたり、思い出のスライド写真を見たりと楽しいひと時をすごしました。新成人の皆さんの今後のますますの活躍を期待します。

和歌山かがやき展

2月14日(水)から19日(月)までの6日間、第15回和歌山かがやき展が和歌山市の県民文化会館で開催されました。和歌山かがやき展は、県内の作品展では最大規模で、今回は、県内の特別支援学校や、特別支援学級のある小中学校あわせて72校から1220点が出品されました。本校からは、高等部3年生、中学部3年生、小学部6年生、愛徳分教室(小学部6年生)の書き初めの作品や美術作品(マーブリングやステン版画等)を出品しました。



今後の予定

3月15日(木) 小・中学部 卒業式

S B 11 : 50

3月23日(金) 終業式 S B 13 : 20